

Martes 18 de Mayo 2021

Número 936

La Carta en formato PDF

La Fundación en  y 

La aplicación de la Fundación disponible en [Appstore](#) y [Google Play](#).

— Colaboro con la Fundación Robert Schuman —

Europa: las buenas reglas para recuperar el crecimiento

Autores : Ramona Bloj, Marion L'Hote



La crisis sin precedentes desencadenada por la pandemia ha llevado a la Unión Europea a tomar medidas excepcionales. Mientras los Estados miembros presentan sus planes de recuperación financiados por el préstamo común europeo, es importante pensar en el futuro y asegurarse de que los Estados no olvidan todas las reglas básicas de la buena gestión pública. En este estudio realizado con el iFRAP y prologado por Alain Lamassoure, los autores hacen cinco propuestas para recuperar el crecimiento en Europa.

[Leer más](#)

Sumario

Fundación : Informe Schuman 2021 - Debate/Alemania - Atlas/Europa - Sanidad/Europa - Bielorrusia - Conferencia/Europa **Elecciones** : Chipre
Comisión : Previsiones/Economía - Contaminación - Acuicultura - Océanos
Parlamento : Ingerencia/Rusia - Sesión/Estrasburgo **Consejo** : Futuro/UE - Ciberataques - Inmigración **Diplomacia** : Estados Unidos/Comercio - Marina - Christchurch **Tribunal de Justicia** : Extraterritorialidad - Amazon/Engie
BCE : Decisiones **Bulgaria** : Gobierno/Interim **Francia** : Defensa **Polonia** : Defensor del Pueblo **República Checa** : Rusia/Tensión **Reino Unido** : DUP **Montenegro** : Francia
Consejo de Europa : Informe - Mujeres - Macedonia/Norte - Montenegro
OTAN : Europa Central **OCDE** : Paro **Cultura** : Francia - Exposición/Roma - Rodin/Londres - Exposición/Viena - Exposición/Valladolid - Concierto/Polonia - Eurovisión **Bicentenario Napoleón** : Exposición/París - Fuerte

[Agenda](#) | [Otras versiones](#) | [Contacto](#)

Fundación :

El Informe Schuman sobre Europa, el estado de la Unión 2021



Acaba de publicarse la edición 2021 del "Informe Schuman sobre Europa, el estado de la Unión", obra de referencia para los responsables europeos. Las colaboraciones de los mejores expertos y personalidades ofrecen un balance de los logros europeos y de las nuevas formas de solidaridad en el contexto de la pandemia, así como una amplia visión del papel de Europa en el mundo. Está disponible en versión impresa en nuestro sitio web y en las librerías. Consígalo aquí... [Leer más](#)

Alemania pasa la página Merkel



El 12 de mayo, la Fundación organizó una videoconferencia sobre el futuro de Alemania ante las elecciones del 26 de septiembre y la anunciada marcha de la Canciller Angela Merkel, moderada por Pascale Joannin, con Frank Baasner, Director del Instituto Franco-Alemán (DFI), Joachim Bitterlich, ex embajador de Alemania, y Hélène Kohl, corresponsal en Berlín de Europe 1, les Dernières Nouvelles d'Alsace y el Journal du Dimanche. Se puede ver el debate en este enlace.. [Leer más](#)

Está disponible el Atlas permanente de la Unión Europea



La nueva edición del Atlas Permanente de la Unión Europea ha sido publicada en las ediciones Marie B. Este libro refleja los últimos cambios políticos y económicos en la Unión Europea y sus Estados miembros. A través de más de 50 mapas, textos y fichas temáticas, el Atlas resume la historia esencial y las realidades políticas y estadísticas de la Unión. Está disponible en versión impresa en francés en las librerías y en nuestro sitio web. La versión digital está disponible en francés e inglés... [Leer más](#)

Mapa de medidas sanitarias y condiciones de viaje en Europa



Grecia reabrió sus fronteras a los turistas el 15 de mayo y los viajes entre regiones vuelven a estar permitidos. Portugal reabrió sus fronteras el 17 de mayo. En Polonia, las terrazas volvieron a abrir el 15 de mayo y ya no se necesitan máscaras al aire libre. Los museos y las terrazas de bares y restaurantes reabren el 19 de mayo en Francia, donde el toque de queda se prolonga hasta las 21:00 horas. El 19 de mayo, los hoteles y restaurantes, las instalaciones de ocio y culturales vuelven a abrir con condiciones en Austria. Para seguir la evolución de la situación, la Fundación le ofrece un mapa completo de las medidas sanitarias vigentes y las condiciones de viaje en toda Europa. Un recurso indispensable, actualizado periódicamente, para comprender la situación... [Leer más](#)

Bielorrusia: cronología de una revolución en marcha



El 10 de mayo, la líder de la oposición, Svetlana Tikhanovskaya, debatió con la Comisión lo que podría ser un plan de ayuda europea para Bielorrusia. Para seguir la crisis desde las elecciones amañadas de agosto de 2020, la Fundación ofrece una cronología de los acontecimientos y enlaces a las reacciones e iniciativas europeas... [Leer más](#)

Conferencia Ciudadana "Corazón de Europa"



Pascale Joannin, Directora General de la Fundación, es la oradora invitada a la Conferencia Ciudadana "Corazón de Europa", organizada el 18 de mayo por Frédéric Petit, diputado de los ciudadanos franceses residentes en Alemania, Europa Central y los Balcanes, para hablar de la situación franco-alemana y de los retos de la Unión Europea... [Leer más](#)

Elecciones :

La Agrupación democrática podría conservar el poder en Chipre tras las elecciones del 30 de mayo



Se espera que la Agrupación Democrática (DISY), actualmente en el poder, lidere las elecciones parlamentarias del 30 de mayo con el 25,70% de los votos, por delante del Partido Progresista de los Trabajadores (AKEL), con el 22,90%, y del Partido Democrático (DIKO), con el 12,10%. Los principales temas para los votantes son la lucha contra la corrupción, tras el escándalo de los "pasaportes dorados", y la gestión de la crisis sanitaria... [Leer más](#)

Comisión :

Previsiones económicas al alza



El 12 de mayo, la Comisión revisó al alza las previsiones de crecimiento de la Unión Europea y de la zona euro. Prevé un crecimiento del PIB del 4,2% en 2021 y del 4,4% en 2022 para la UE y del 4,3% en 2021 y del 4,4% en 2022 para la zona euro. Se espera que todos los Estados miembros vuelvan a sus niveles anteriores a la crisis a finales de 2022. Se espera que la inflación en la zona del euro alcance el 1,7% en 2021 y el 1,3% en 2022. Se prevé que la deuda pública alcance este año un máximo del 94% en la UE y del 102% en la zona del euro, antes de reducirse en 2022. Se prevé que el déficit público aumente al 7,5% en la UE en 2021 y al 8% en la zona del euro, antes de disminuir en 2022... [Leer más](#)

Plan de acción contra la contaminación del aire, el agua y los suelos



La Comisión presentó el 12 de mayo un plan de acción titulado "Hacia una contaminación cero del aire, el agua y el suelo", cuyo objetivo es vincular todas las políticas pertinentes de la UE para combatir y

prevenir la contaminación. El plan establece objetivos de reducción de la contaminación en origen para 2030 en comparación con la situación actual. Los ciudadanos podrán debatir la política medioambiental europea del 1 al 4 de junio en una serie de actos organizados en el marco de la Semana Verde Europea... [Leer más](#)

Orientaciones estratégicas para la acuicultura



El 12 de mayo, la Comisión presentó sus directrices estratégicas para una acuicultura más sostenible y competitiva en la UE. Propone reducir la venta de antimicrobianos y desarrollar la acuicultura ecológica. La Comisión pide a los Estados miembros que adopten estas estrategias y consoliden las mejores prácticas en la acuicultura para que se convierta en un recurso sostenible y respetuoso con el medio ambiente... [Leer más](#)

Propuesta para una economía azul sostenible



La Comisión adoptó el 17 de mayo su propuesta de economía azul sostenible en la Unión para las industrias y sectores relacionados con los océanos, los mares y las costas. Su objetivo es, en particular, desarrollar las energías renovables en alta mar, como la energía de las olas y la mareomotriz, proteger la biodiversidad del espacio marítimo europeo mediante nuevas normas de pesca y reciclaje de buques, y mejorar la gestión del espacio marítimo. La Comisión, el Banco Europeo de Inversiones y el Fondo Europeo de Inversiones también han anunciado un nuevo Fondo Europeo para Asuntos Marítimos, Pesca y Acuicultura... [Leer más](#)

Parlamento :

Mikhail Khodorkovski audicionado por la comisión sobre la ingerencia extranjera



El empresario ruso Mikhail Khodorkovsky, fundador de Dossier Center, un proyecto que investiga las actividades delictivas de personas cercanas al gobierno ruso, fue escuchado el 10 de mayo por la comisión especial del Parlamento Europeo sobre injerencia extranjera en los procesos democráticos de la UE. Afirmó que los agentes de influencia rusos están activos en los Estados miembros, especialmente en Alemania, y en Francia en el seno del Rassemblement National... [Leer más](#)

Vuelta de las sesiones plenarias a Estrasburgo



Tras más de un año de ausencia, el Parlamento volverá a su sede de Estrasburgo para la sesión plenaria de junio. El 12 de mayo, el Presidente Sassoli invitó a los grupos políticos a organizar este regreso, para el que sólo viajará el 20% de los funcionarios, ya que el teletrabajo sigue siendo la norma. Los eurodiputados podrán participar en línea en la sesión, que se celebrará del 7 al 10 de junio... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Consejo :

Reunión de Ministros de Asuntos europeos



El 11 de mayo, los ministros de Asuntos Europeos debatieron sobre el progreso de la vacunación y el certificado verde digital. Debatieron sobre la Conferencia sobre el Futuro de Europa y prepararon la reunión de Jefes de Estado y de Gobierno de los días 24 y 25 de mayo. También aprobaron la nueva metodología de ampliación que se aplicará a Montenegro y Serbia, que hace más hincapié en las reformas fundamentales y pretende mejorar la eficacia y previsibilidad del proceso de adhesión a la UE... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Prolongación del marco para sancionar tras un ciberataque



El Consejo ha decidido el 17 de mayo prorrogar un año el marco para adoptar sanciones contra personas o entidades implicadas en ciberataques contra la Unión y sus Estados miembros. También se pueden imponer sanciones a raíz de ataques contra terceros Estados u organizaciones internacionales. Pueden incluir la congelación de haberes y la prohibición de viajar... [Leer más](#)

Acuerdo provisional sobre la inmigración de trabajadores cualificados

El 17 de mayo, el Consejo y el Parlamento llegaron a un acuerdo provisional sobre un proyecto de directiva relativa a las condiciones de entrada y residencia de nacionales de terceros países altamente cualificados. Los Estados miembros seguirán teniendo la



posibilidad de mantener los regímenes nacionales de trabajadores altamente cualificados en paralelo a este nuevo sistema. El acuerdo debe ser ahora aprobado formalmente por las dos instituciones... [Leer más](#)

Diplomacia :

Negociaciones con los Estados Unidos sobre el acero y el aluminio



La Comisión y la administración estadounidense decidieron el 17 de mayo abrir negociaciones sobre el acero y el aluminio, para poner fin a su disputa comercial sobre este tema. Desde 2018, Estados Unidos impone aranceles adicionales a las importaciones europeas de ambos productos, y la UE impone impuestos por una cantidad equivalente a muchos productos estadounidenses... [Leer más](#)

Ejercicio naval en el golfo de Adén



Los buques europeos participaron el 10 de mayo en un ejercicio naval en el Golfo de Adén con Yibuti y Japón. Este ejercicio conjunto se inscribe en el marco de la lucha contra la piratería en la región y para garantizar la libertad de navegación y la seguridad marítima... [Leer más](#)

Cumbre de líderes del Llamamiento de Christchurch



El presidente francés, Emmanuel Macron, y la primera ministra neozelandesa, Jacinda Ardern, copresidieron la reunión de líderes con motivo del segundo aniversario del Llamamiento de Christchurch, el 14 de mayo. La cumbre reunió a los líderes gubernamentales de 55 estados, 10 empresas de Internet, la Comisión Europea y representantes de la sociedad civil para evaluar los avances en la lucha contra la publicación de contenidos terroristas en línea. Los países celebraron la eficacia de la iniciativa y reiteraron que los esfuerzos deben centrarse en mejorar los algoritmos y bloquear los contenidos terroristas que se emiten en directo... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Tribunal de Justicia :

Las empresas europeas pueden eludir las sanciones americanas



El Abogado General del Tribunal de Justicia dictaminó el 12 de mayo que una empresa europea no puede rescindir un contrato con una empresa iraní si no puede alegar otra justificación que el deseo de cumplir con las sanciones extraterritoriales de Estados Unidos contra las empresas que comercian con Irán. Considera que las empresas iraníes pueden invocar el estatuto de bloqueo de la Unión, que permite ignorar las sanciones estadounidenses. Las conclusiones del Abogado General, que se refieren a un litigio entre Telekom Deutschland y Bank Melli Iran, no son vinculantes para el Tribunal de Justicia, que debe dictar sentencia más adelante... [Leer más](#)

Sentencias del Tribunal de la Unión sobre las rebajas fiscales en Luxemburgo



El 12 de mayo, el Tribunal Europeo de Primera Instancia confirmó una decisión de la Comisión que exigía al grupo energético Engie el pago de 120 millones de euros en concepto de impuestos atrasados a Luxemburgo. Consideró que las resoluciones fiscales anticipadas concedidas a Engie por el Gran Ducado constituían una ventaja fiscal. En una segunda sentencia dictada el mismo día, el Tribunal de Primera Instancia anuló una decisión de la Comisión por la que se ordenaba a una filial europea del grupo Amazon devolver 250 millones de euros a Luxemburgo. Los jueces consideran que la Comisión no ha demostrado suficientemente que los acuerdos entre Amazon y las autoridades luxemburguesas constituyan una ayuda incompatible con el Derecho de la UE. La Comisión puede recurrir la decisión... [Leer más](#)

BCE :

Decisiones del consejo de gobierno del BCE



El 14 de mayo, el Consejo de Gobierno del BCE aclaró su decisión sobre las TLTRO, las operaciones de financiación a plazo más largo con objetivo específico, en particular a las sanciones por incumplimiento de los plazos, y sobre la seguridad jurídica. Publicó otros documentos sobre operaciones de mercado, infraestructura de mercados y pagos, regulación y gobernanza de empresas, estadísticas, cooperación internacional y europea, y supervisión bancaria... [Leer más](#)

Bulgaria :

Nombramiento de un gobierno interino



El 11 de mayo, el presidente búlgaro Rumen Radev nombró primer ministro en funciones a Stefan Yanev, hasta entonces su secretario de Seguridad y Defensa. El gobierno de expertos gestionará los asuntos corrientes hasta la convocatoria de elecciones el 11 de julio, después de que los tres principales partidos no lograran formar gobierno tras las elecciones del 4 de abril. El nuevo Primer Ministro declaró el 12 de mayo que la prioridad de su gobierno será mantener el Estado de Derecho... [Leer más](#)

Otro enlace

Francia :

Acuerdo sobre la fase de estudio del futuro avión de combate (SCAF)



Francia, Alemania y España llegaron a un acuerdo el 17 de mayo sobre el lanzamiento de los contratos para los estudios del Sistema de Combate Aéreo del Futuro (SCAF), cuya entrada en servicio está prevista hacia 2040. Los tres países financiarán la fase de estudio a partes iguales por un total de 3.500 millones de euros, y se han alcanzado acuerdos sobre la cuestión de la propiedad intelectual y la gobernanza industrial. Los contratos pueden ser examinados con las empresas participantes después de la validación formal por parte de los tres Estados, en particular en el Parlamento alemán... [Leer más](#)

Polonia :

Rechazo por el Senado del candidato del PiS al puesto de Defensor de los derechos



El 13 de mayo, la candidatura de Bartłomiej Wróblewski, del partido Ley y Justicia (PiS), para el puesto de Defensor de los Derechos fue rechazada por el Senado. Bartłomiej Wróblewski había sido nombrado el 15 de abril por la Dieta, donde el PiS tiene mayoría, pero el Senado debía validar la decisión. Este es el tercer intento fallido del gobierno de nombrar un nuevo Defensor de los Derechos... [Leer más](#)

Otro enlace

República Checa :

Nuevas tensiones con Rusia



El 14 de mayo, Rusia incluyó a la República Checa, junto con Estados Unidos, en una lista de "Estados no amigos". Estar en esta lista implica restricciones, como la limitación del número de empleados locales que trabajan en misiones diplomáticas extranjeras y otros organismos. La decisión se produce tras las tensiones diplomáticas entre Rusia y la República Checa y la expulsión de los diplomáticos implicados en una operación de los servicios secretos rusos en la República Checa. En un comunicado, la UE deplora la decisión, que considera contraria a la Convención de Viena sobre Relaciones Diplomáticas... [Leer más](#)

Otro enlace

Reino Unido :

Nuevo líder del Partido unionista demócrata



El ministro de Agricultura de Irlanda del Norte, Edwin Poots, fue elegido líder del Partido Unionista Democrático el 14 de mayo, en sustitución de Arlene Foster, que fue empujada a dimitir debido a la oposición interna por el tema del Brexit. E. Poots aún no es candidata a suceder a Foster al frente del Gobierno, del que dimitirá a finales de junio... [Leer más](#)

Otro enlace

Montenegro :

Reunión con el Presidente francés



El presidente francés Emmanuel Macron y el primer ministro montenegrino Zdravko Krivokapic mantuvieron una videoconferencia el 10 de mayo. Acogieron con satisfacción la iniciativa COVAX y la ayuda de la UE a Montenegro durante la crisis sanitaria. Los dos líderes hablaron de la situación en los Balcanes Occidentales, y Macron recordó el compromiso de Francia con el desarrollo económico y social de Montenegro, y su apoyo a la adhesión del país a la Unión... [Leer más](#)

Otro enlace

Consejo de Europa :

Informe anual sobre la democracia

El Consejo de Europa publicó el 11 de mayo el informe elaborado por la Secretaria General, Marija Pejcinovic Buric, sobre el estado de la democracia, los derechos



humanos y el Estado de Derecho, que muestra un preocupante declive de la democracia en los 47 Estados miembros. La Sra. Pejcinovic Buric anima a los Estados a hacer uso de los mecanismos del Consejo de Europa sobre la base de principios clave como los principios democráticos fundamentales y la adhesión a las normas jurídicas, el multilateralismo, la libertad de expresión y de reunión, así como el carácter proporcionado, necesario y limitado en el tiempo de las restricciones por la Covid-19... [Leer más](#)

Llamamiento a la protección de mujeres contra la violencia



Con motivo del décimo aniversario del Convenio de Estambul del Consejo de Europa sobre la prevención y la lucha contra la violencia contra las mujeres y la violencia doméstica, el 11 de mayo, la Secretaria General, Marija Pejcinovic Buric, recordó la importancia de este tratado y pidió a los Estados miembros que lo siguieran apoyando. El Convenio es más estricto que las leyes nacionales de algunos países, lo que permite un control internacional independiente que proporciona una mejor protección a las mujeres... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Informe sobre los malos tratos en Macedonia del Norte



En un informe publicado el 11 de mayo, el Comité contra la Tortura del Consejo de Europa constata el resurgimiento de prácticas policiales en Macedonia del Norte que no se ajustan a las recomendaciones del Consejo y destaca las deficiencias estructurales del sistema penitenciario, así como la falta de voluntad política para emprender reformas. El Comité pide a las autoridades de Macedonia del Norte que mejoren la formación de la policía y las condiciones en las cárceles... [Leer más](#)

Dictamen de la Comisión de Venecia sobre Montenegro



La Comisión de Venecia, órgano de expertos jurídicos constitucionales del Consejo de Europa, publicó el 10 de mayo un dictamen sobre el proyecto revisado de ley de la Fiscalía en Montenegro. Reitera la necesidad de garantizar que el Consejo de Fiscales no se politice.. [Leer más](#)

OTAN :

Encuentro del formato Bucarest



El 10 de mayo, los Jefes de Estado y de Gobierno de Bulgaria, la República Checa, Estonia, Hungría, Letonia, Lituania, Polonia, Rumanía y Eslovaquia se reunieron por videoconferencia en el formato Bucarest 9 (B9). El B9 es una organización informal de líderes de los países miembros de la OTAN de Europa Central y Oriental para coordinar sus posiciones en materia de seguridad. El Presidente de Estados Unidos, Joe Biden, y el Secretario General de la OTAN, Jens Stoltenberg, también asistieron a la reunión. En una declaración conjunta, los miembros del B9 subrayaron la necesidad de preservar y ampliar la OTAN a los países que defienden los valores democráticos... [Leer más](#)

OCDE :

Bajada del paro en los países industrializados



La tasa de paro en los países de la OCDE bajó del 6,6% en febrero al 6,5% en marzo de 2021, según las cifras publicadas el 11 de mayo. El desempleo juvenil se sitúa en el 13,3%. En la zona euro, el desempleo bajó del 8,2% en febrero al 8,1% en marzo. Los países de la zona del euro que registraron las mayores caídas fueron Finlandia, Portugal, España y Lituania... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Cultura :

Reapertura de museos y lugares culturales en Francia



Los museos, cines, teatros y otros espacios culturales reabren en Francia el 19 de mayo con ciertas restricciones y dentro del toque de queda de las 21:00 horas. El 9 de junio se aumentará el número de personas admitidas, se permitirán los festivales con público sentado y se ampliará el toque de queda hasta las 23 horas. El 1 de julio se eliminarán las restricciones de aforo, pero se seguirá aplicando el distanciamiento físico, se levantará el toque de queda y se permitirá la celebración de espectáculos y festivales con público de pie siguiendo los protocolos... [Leer más](#)

Exposición sobre la unificación de la Italia antigua



Hasta el 15 de julio, las Caballerizas del Quirinal reabren con una exposición que recorre el complejo proceso y la idea de la unificación de la península italiana en la antigua Roma. La exposición relata, desde el siglo IV a.C. hasta la época julio-claudia, el proceso de romanización "que fue un choque, un encuentro y una hibridación entre culturas"...

[Leer más](#)

Rodin en la Tate Modern



Del 18 de mayo al 21 de noviembre, la Tate Modern de Londres presenta "The Making of Rodin", una exposición sobre las primeras obras del escultor francés, con especial atención a la importancia del yeso en su obra. La exposición también muestra la compleja dinámica de la escultura, entre el artista y sus modelos y colaboradores... [Leer más](#)

[Leer más](#)

Los últimos Klimt en Viena



El último retrato femenino de Gustav Klimt, La dama del abanico, regresa a tierras austriacas después de más de un siglo, para una exposición en el Museo del Belvedere de Viena hasta febrero de 2022. El cuadro se presenta junto con otras obras tardías de la vida de Klimt, como La novia, Amalie Zuckerkandl, Adán y Eva y el Retrato de una dama de blanco... [Leer más](#)

[Leer más](#)

Reliquias del siglo XX en Valladolid



El Museo Nacional de Escultura de Valladolid aborda el fenómeno de las reliquias en el siglo XX a través de la exposición "Extraña Devoción", que se exhibe hasta el 22 de agosto. Esta exposición, que toma su nombre de un grabado de Francisco de Goya, reúne un centenar de piezas que dan testimonio de las funciones diplomáticas, artísticas y antropológicas de las reliquias en la era moderna. El papel de las reliquias como mediadoras y las controversias teológicas que han provocado son temas recurrentes en la exposición... [Leer más](#)

[Leer más](#)

Concierto clásico con público



La Orquesta Sinfónica Nacional de la Radio Polaca actuará con público el 23 de mayo a las 18.00 horas. El programa incluirá obras de Eugene Bozza, Igor Stravinsky y Alban Berg. La orquesta la dirigirá Domingo Hindoyan... [Leer más](#)

[Leer más](#)

Eurovision 2021



El Festival de Eurovisión se celebra el 22 de mayo en Rotterdam (Países Bajos). La mayoría de los concursantes, procedentes de 39 países, viajarán al evento, mientras que otros participarán a través de vídeos pregrabados... [Leer más](#)

[Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Bicentenario Napoleón :

Exposición en el museo del ejército de los Inválidos



A partir del 19 de mayo, el Museo del Ejército y los Inválidos ofrecen dos exposiciones: "Napoléon n'est plus" reúne piezas históricas y pinturas, relicarios y objetos que pertenecieron al emperador, y "Napoléon ? Encore ! - De Marina Abramović à Yan Pei-Ming" es un viaje

compuesto por obras de 15 artistas contemporáneos inspiradas en la vida y la historia de Napoleón... [Leer más](#)

[Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Restauración del fuerte Napoleón



El Ministerio de Cultura francés anunció el 11 de mayo que el paquete de estímulo contribuirá a la renovación del Fuerte Napoleón en Guadalupe. Construido en el siglo XVIII y bautizado con el nombre del emperador en 1805, el fuerte fue reconstruido entre 1844 y 1867, y sigue siendo uno de los monumentos más visitados de la isla... [Leer más](#)

[Leer más](#)

Agenda :



17 y 18 de mayo
Bruselas
Consejo "Educación, juventud, cultura y deporte"



17-20 de mayo 2021
Bruselas
Sesión plenaria del Parlamento europeo



18 de mayo
Reunión virtual de Ministros de Asuntos exteriores
Reunión informal de ministros encargados de la política de cohesión



20 de mayo de 2021
Bruselas
Consejo "Comercio"



21 de mayo de 2021
Lisboa
Reunión del Eurogrupo



21-22 de mayo de 2021
Lisboa
Reunión informal de ministros de Economía y Finanzas



24-25 de mayo de 2021
Bruselas
Reunión extraordinaria del Consejo europeo

La Carta también está disponible en las siguientes versiones:



Me gusta la Carta de la Fundación Robert Schuman

Los redactores de la Carta :

Stefanie Buzmaniuk, Helen Levy ;
Mathieu Moiroud, Anne-Célia Cordier,
Arthur Allier, Eléonore de Saint Sernin, Martin Muller,
Jean-Toussaint Battestini, Alejandra Butcher

Redactor jefe : Eric Maurice
Directora de la publicación : Pascale Joannin
N° ISSN : 2729-6482

Contacto / sugerencias
info@robert-schuman.eu

La Fundación Robert Schuman, fundada en 1991 y reconocida de utilidad pública es el principal centro de investigación francés sobre Europa. Realiza estudios sobre la Unión Europea y sus políticas y se encarga de promover el contenido en Francia, en Europa y en el extranjero. La Fundación provoca, enriquece y estimula el debate europeo con sus investigaciones, publicaciones y organizando conferencias. La Fundación la preside Jean Dominique Giuliani.

Si no desea seguir recibiendo nuestras cartas haga {LINK}